

Kegler erkämpfen Tabellenführung in der Landesliga Andras Niefnecker mit neuer persönlicher Bestleistung von 1026 Holz

Eichstätt (rbm) Zum Spitzenspiel des 4. Spieltags empfing der Tabellenzweite DJK Eichstätt den Tabellenführer aus Landshut und konnte sich nach einem überaus spannenden Spiel mit knappen 5775:5746 die Tabellenführung zurückerobern. Vom Start weg wurden die Gastgeber gefordert und Markus Rehm und der mit neuer persönlicher Bestleistung und Tagesbeste Andreas Niefnecker lösten die ihnen gestellte Aufgabe glänzend. Nach Halbzeit der Anfangspaarung konnte man sich mit 504:520 und 502:448 etwas absetzen. Beide konnten ihre Partie eindrucksvoll fortführen und erkegelten bei sehr guten 981:1014 und überragenden 1026:935 einen Vorsprung von 58 Holz. Nach gutem Beginn der Mittelachse Stefan und Christian Spiegel (472 und 483) konnte nur Stefan Spiegel sein Spiel weiter durchziehen und beendete dies mit guten 964:967. Sein Bruder hingegen verlor komplett den Faden und musste sich klar mit 908:962 geschlagen geben. Trotz der vielen verlorenen Hölzer wurde die Schlusspaarung Michael Niefnecker und Christian Buchner mit 1 Holz Vorsprung in das Rennen geschickt. Nach Höhen und Tiefen in den ersten drei Durchgängen (zwischen 207 und 258) konnte sich kein Team entscheidend absetzen und es entwickelte sich ein dramatisches Finale, in welches die Hausherren mit 5 Guten starteten. Die Fans beider Lager feuerten ihre Spieler lautstark an und man konnte die Anspannung redlich spüren. Die überragenden 263 Holz von Buchner im letzten Durchgang machten schlussendlich den Unterschied, welche Niefnecker 218 hinzufügte und die Gäste mit nur 223 und 234 nicht dagegen halten konnten. Am Ende gewannen beide Eichstätter ihr Match gegen ihre direkten Kontrahenten mit 936:912 und 960:956. Sichtlich erleichtert nach einem an Spannung nicht zu überbietenden und turbulenten Spiel konnte die Zurückerobung der Tabellenführung in der Landesliga Süd der Blau-Weißen gefeiert werden. Trotz des etwas schwächeren Spiels in die Vollen (3830:3856) konnte die zuletzt etwas vernachlässigte Stärke im Räumen wieder gefunden werden und man konnte dadurch das Spiel für sich entscheiden (1945:1890). Am kommenden Samstag gilt es beim Derby in Zuchering an die Leistung anzuknüpfen, um die Spitzenposition zu verteidigen und festigen zu können.

Herren II verlieren beim ESV Bavaria Ingolstadt

Ingolstadt (rbm) Der starke Rundenbeginn der Herren II mit zwei Siegen konnte leider nicht fortgeführt werden und man musste nach der Niederlage in der letzten Woche auch die Heimreise vom ESV Bavaria Ingolstadt mit leeren Händen antreten. Die klare Niederlage von 2683:2501 entwickelte sich vom Start weg, da Steve Müller verletzungsbedingt bei 353:460 klar das Nachsehen hatte. Seine Mitspieler Stefan Winhard und Christian Walz erging es nicht viel besser und mussten sich ebenfalls mit 411:431 und 437:441 geschlagen geben. Der deutliche Rückstand von 131 Holz schien eine zu große Hürde, man versuchte das Unmögliche möglich zu machen, wurde jedoch eines besseren belehrt. So konnte lediglich Mannschaftsführer Gerhard Fischer sein direktes Duell bei guten 449:425 für sich entscheiden. Seinen Mitspielern Roland Pfister und Dieter Niefnecker geschah es nicht anders als den Vorgängern und mussten sich mit 436:459 und 415:467 ihren Gegnern beugen.